

中崎智宏氏
株式会社新大倉
代表取締役社長



新しく大きな事業で
日本の未来を
しっかりと支える

就活にも役立つ!
中崎社長オススメの一冊

『田中角栄名語録』

小林吉弥(著)

ブレジデントムック

稀代の政治家・田中角栄の名言がまとめられた書籍です。この中でも特に「驚愕(かごに)のる人、抱ぐ人、そのまま草鞋(わらじ)をつくる人」という言葉が印象的でした。社会は色々な人に支えられてできているという意味で、どんな仕事にも社会的意義があるという事を、就活生の皆さんにも心に留めておいていただきたいです。

TOMOHIRO NAKAZAKI PROFILE

1982年生まれ。

学卒後、大手プラント関連会社を経て、2012年に(株)新大倉に入社。取締役東京支社長を経て、2022年8月代表取締役社長に就任し、現在に至る。



プラントの電気工事など社会のインフラを支える仕事

1959年、北九州市の小倉に設立以来、小倉や東京、長崎に支社を設置し、様々なプランにおいてお客様のニーズに合わせた施工を幅広く手掛けている会社です。建設業という業種ですがEPC・電気・計装・土木や建築などプラント工事を多岐に渡って展開し、セメント工場、医薬・化学工場、原子力発電施設、船舶などサービスも広範囲です。特に電気工事に関しては祖業として電気工事士や電気施工管理技士などの国家資格を有した社員が多数在籍しており、複数の名だたる企業様から長年に渡り評価をいただています。

当社の事業は社会のインフラを守るプラントの施工に携わることで産業の発展に大いに貢献できる仕事です。

真面目に仕事と向き合うことで得られる達成感

当社の社風を一言で表すならば、「真面目」です。この言葉にはさまざまな印象があるかもしれません。私たちは電気工事を主な業務とし、感電など重大な事故につながるリスクと常に向き合っています。そのため、安全を最優先に考え、慎重で確実な作業を心がける姿勢が求められています。こうした中で責任感が自然と培われていき、「真面目」で「謙虚」として「慎重」な仕事ぶりが当社の特徴かもしれません。

プラント工事は一つとして同じものが無いと言われており、工夫を凝らしてお客様のご要望に応えることは、大きな達成感があります。電気工事だけでなく配管工事、建築土木など全般を担う部署もあります。「自分が作り上げた設備が動くこと」もやりがいの一つですが、故障した設備の緊急修理を行なった際にはお客様から直接感謝の言葉をいただけることもあります。やりがいを多く感じられる職場だと思います。

「凛」という言葉に込められた安全・安心の思い

企業理念では、先代の社長から受け継いだ「凛」という言葉を伝統的に用いています。私の考える「凛」はプロフェッショナルであることと位置づけています。未経験者や新人であったとしても、プロとしての意識を持つことが大事であり、自ずと仕事に対する責任感が生まれます。『凛』の意識を持つことでプロとしての余裕ある仕事ができ、周りからの安心して任せられるという評価や、作業そのものの安全にも繋がります。

この理念のもと社会においてはコンプライアンスを重視した経営ができる会社であること、社員においては、一生安心して努力できる会社であり、退職した後も思い出を語りたくなる会社でありたいと考えています。

就職活動する人へ求める人材像

真面目な人 仕事に対し慎重に取り組める人

Information

株式会社 新大倉

〒803-0844 福岡県北九州市小倉北区真鶴2-5-16 Tel 093-561-1434

HP <https://www.shinohura.co.jp>

仕事に慎重に取り組める人材を募集

当社は真面目な集団なので、仕事に対し慎重に取り組める方が向いていると思います。北九州地区、長崎地区、関東・関西・東北地区の3区分で展開しており、それぞれ電気工事に携われる方を絶賛募集中です! 資格や経験は問いません、やる気のある方はいつでも歓迎です。地域採用ですので、長年安心して地元で働きます。

建設業は特に施工管理技士の資格が必要で、電気だけではなく管や土木などの施工管理技士の資格を特に推奨し、報奨金も用意しています。職場環境についてはメンタルヘルスセミナーなどの定期的な心のケアや社内面談を実施し、少しでも不安や不満が解消できるよう努めています。

当社では建設業としての幅を広げるためにも、電気・計装工事だけでなく、配管工事や設計領域にも力を入れ、今までよりもレベルを上げ施工領域を広げていこうと取り組んでいます。また、新規顧客の開拓も積極的に行っており、今後も安定した経営が見込まれると思っています。関西方面では社員が複数在籍していますが、現時点では拠点となる事務所がないため、将来は経理部門などの人材を集め本格的に拠点を立ち上げたいと検討しています。

働きがいの感じられる、人生を満たす仕事を

入手不足により、近年はどの企業も以前と比べると格段に採用されやすくなっています。しかし、選べるからこそ慎重に、一生に渡って働きたいと思える職業を見つけることが大事だと思います。人生80年の時代であり、年金生活まで少なくとも40年間は働く必要があります。働く時間以外にも通勤やその後を含め長い時間を費やす仕事だからこそ、仕事上で多少のストレスがあったとしてもそれを乗り越えられる、働きがい、やりがいのある職業に就いてほしいと思います。社員の中には日々の業務の中にも自分の幸せを見出し、生き生きと働いている人が多くいます。目の前の条件だけで決めるのではなく、年を取って人生を振り返った時に満ち足りたと感じられるような仕事を見つけてみませんか。



仕事に対し熱意のある人

優良企業ガイドはP111へ!